



第79号 令和7年12月 吉日
ほどがやカルガモの会
広報委員会 発行

〒240-0006

横浜市保土ヶ谷区星川1-12-6

メゾンベジタブル 1階

TEL 045-342-0433

だより

イオン販売

8月27日（水）猛暑日が続く中、割にイオンのお客様は多くスマイルガーデンものぞいて頂いた気がします。

売り上げも良かったようです。（売上は8,500円）あまりの暑さで、
アウトドアよりインドアのほうが活動できるのかなと思いました。

チャンス！

製品管理担当



イオン販売・2F

今月から2階に販売が移りました。9月17日（水）イオン2Fに本屋の前に移る事でお客様の数が減るんじゃないかと想像していた。

最初はお客様の数が少なくて暇かなと思っていましたがそれなりに売れて7,900円になりました。特にステンシル布巾が人気でした。

今後、この場所での販売を頑張ります。

広報担当



みらい工房西の皆さんと交流会

9月22日（月）13:00~14:30 藤棚地区センター2階で「卓球バレー」を行いました。卓球バレーとは、卓球台1台に（6人対6人）で競技するものです。当日は、カルガモの会は7人参加しましたが、みらい工房西は5人しかいなかつたので、私はみらい工房西のチームに入りました。

試合の結果はカルガモの会2勝、みらい工房西も2勝で引き分けで終わりました。これから、卓球バレーをする楽しみが増えていきそうです。

イベント担当



すみれ会・たんぽぽ会交流会

10月3日(金)13:30~15:00 保土ヶ谷スポーツセンターでカルガモの会とすみれ会とたんぽぽ会のボッチャ交流会が行われました。

参加はカルガモの会 10人・すみれ会 8人・たんぽぽ会 4人とラポールから指導員の2名でした。これを3人1組・8グループ(うち1つは支援者チーム)、コートは2つで別れました。(A~Hに分かれた)

※ボッチャの流れは代表を決めて、代表者がじゃんけんし、先攻、後攻を決める、最終的に白のジャックボールに近い方が勝ちになります。

トーナメントでDチームとEチームが決勝で戦いEチームが見事、優勝しカルガモの会が1人入りました。3位はAチームでした。これもカルガモの会が1人入りました。上位3チームは保土ヶ谷区職員手作りのメダルを首にかけてもらいました。  整品管理担当



星川駅販売マルシェ

10月20日（月）カルガモの会は星川駅の下通路で出店しました。11時から14時までクラフト・七宝焼き・くるくるレインボーなど出品しました。今回は駅前マルシェの記事が新聞に載りました。会計を1人でやって自信がつきました。売上は9,180円です。

広報担当



バスハイク

10月29日、水曜日にバスハイクで千葉県の道の駅、保田小学校と木更津道の駅うまくたの里に行きました。天気は曇りでした。

保田小学校では道の駅、保田小学校ピーナッツクリームサンドと鋸南町びわピューレ使用房総びわゼリーを買いました。昼食は「里山食堂」で保田小給食1,300円を食べました。懐かしい給食の食材を使用（鯨の竜田揚げ、ハムカツ、赤ワインナー、カレーシチュー、ピーナッツ味噌）していました。美味しかったです。

うまくたの里ではチバリバリ（ピーナッツの香ばしさと濃厚なバター風味）と落花生N a n a T s u（千葉県産ピーナッツ贅沢使用、チョコレートと丁寧に焼き上げたクッキー）千葉のザクザクピーナッツペースト（パンに塗ってからトースト！）、ピーナッツみそを買いました。買い物をたくさんして楽しかったバスハイクでした。

イベント担当

